

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAROK. EN PROVINCIAS.
Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de D. M. Mascaró, te de la suscripcion por id. de D. N. Fabregues medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores a 8 mara. por línea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

— De La Correspondencia:

El Sr. Merry, encargado de negocios de España en Tánger, llegó el miércoles á Sevilla, donde esperará á Muley-el-Abbas, para saludarle á su paso por aquella ciudad, y despues vendrá á Madrid, con el fin de recibir las convenientes instrucciones del gobierno para llevar á cabo el tratado recientemente firmado entre España y aquel reino.

— Al anochecer del 23 salió de Málaga el vapor *Barcino* con tropas, víveres, aguada y correspondencia para nuestros presidios en Africa.

— Lo único cierto que ha ocurrido en la dimision del señor marqués de Corvera es lo que ya hemos consignado; en un consejo celebrado para dar la última mano al presupuesto, el ex-ministro de Fomento quiso que se consignara para obras públicas una partida que el señor ministro de Hacienda consideró excesiva; esta cuestion volvió á suscitarse en presencia del señor presidente del Consejo, donde el señor marqués de Corvera, insistiendo en su demanda, no aceptada por sus compañeros, dejó escrita la dimision de su cargo. Este es el verdadero relato de lo acaecido, y si como anuncia un periódico, se piden esplicaciones en cualquiera de las Cámaras, no podrá darse otras seguramente.

— Del mismo periódico del 25: Sería ocioso y trabajoso repetir todo lo que se habla hoy sobre la modificacion ministerial que unos suponen se limitará á reemplazar al señor marqués de Corvera, y otros creen que se estenderá á algun otro ministro.

Nosotros podemos asegurar que hasta el momento presente nada, absolutamente nada, autoriza la creencia de una modificacion mayor que la que exige el reemplazo del señor marqués de Corvera; que existe completa armonía entre todos los individuos del gabinete y que el duque de Tetuan, que es quien representa la política del ministerio, nada ha dicho ni ha hecho que haga presumir ha variado su antigua resolucio de no separarse de sus actuales compañeros.

— El baron Tecco, representante del rey Victor Manuel en Madrid, ha pedido ayer sus pasaportes, y mañana sale fijamente de esta córte. Se dirige á Italia por Zaragoza, Barcelona y Marsella.

El gobierno español consentia en entregar los papeles no políticos de los archivos napolitanos siempre que el gobierno de Turia consintiera en retirar las notas en que habia sostenido su derecho á hacerse cargo de los archivos, y siempre que en una nueva nota se reclamaran los archivos en el concepto de que en ellos no habia documento alguno político.

El gobierno sardo consentia en las condiciones impuestas por el español, siempre que el gobierno de Madrid á su vez retirase las notas en que ha sostenido la legitimidad con que se ha hecho cargo de los archivos. El Consejo de ministros rechazó esta pretension, y á ello aludimos cuando decíamos hace tres días que el gobierno español habia tomado una resolucio definitiva.

En consecuencia, pues, de la negativa del gobierno español, el baron de Ricasoli ha ordenado al baron Tecco que pida sus pasaportes, que regu-

larmente esta misma noche le serán entregados.

En Madrid queda como encargado de la correspondencia de los súbditos del rey Victor Manuel el secretario de la legacion señor baron Cavalchini.

— De la Correspondencia del 26:

Ayer á las nueve y media de la noche ha recibido sus pasaportes el señor baron Tecco, y esta noche á las siete y media sale de Madrid por la via férrea de Zaragoza.

— Esta noche á las ocho sale de Madrid para su destino, el nuevo gobernador de las islas Baleares Sr. D. Benito Canellas.

— Se lee en el Pais.

El general Cialdini ha renunciado á su proyectado viaje á España. Ha sido nombrado general en jefe del 4.º ejército, y partió ayer para Bolonia que es la capital del distrito de su mando.

— Una parte particular de Torino, cuya autenticidad no podemos garantizar, anuncia que Garibaldi ha sido nombrado general en jefe de los voluntarios italianos.

Cádiz 24. — Ha llegado aquí el senador señor Lojan. Hoy deben llegar á esta cien hombres de caballería que servirán para escoltar al príncipe Muley-el-Abbas.

Londres 23. — La espedicion á Méjico es aprobada por casi todos los periódicos, y muchos de ellos con este motivo hablan bien de España y del actual gobierno.

Paris 24. — Dicen los diarios de la tarde, que segun noticias de Veracruz del 14 de octubre, el antiguo presidente Comonfort habia entrado por la frontera del Norte y marchaba sobre Méjico con 4.000 hombres, hallándose á cinco leguas de esta capital. Sa-

esperaba un próximo choque entre los partidarios de Comonfort y de Juárez. El partido del orden aguardaba con impaciencia la llegada de los aliados.

Dícese que la sesión extraordinaria del Senado para tratar de las medidas financieras de Foulx, será animadísima.

Turin 24. — Los periódicos anuncian que las desavenencias que existían entre Cialdini y el ministro, se han arreglado, y que el general vuelve á tomar el mando del cuarto cuerpo de ejército establecido en Bolonia.

A consecuencia de la derrota de Piedra Galia, los reaccionarios han buscado un refugio en las montañas y bosques que rodean el lago Pesale.

Paris 25. — Es inexacto que Garibaldi haya sido nombrado para el mando de los voluntarios.

Paris 28. — Dicen de Liverpool, que reina allí muchísima agitación, causada por la noticia de haber sido presos á bordo de un buque inglés los comisarios de los confederados; habiéndose celebrado un meeting, en el que se adoptó por aclamación el acuerdo de hacer un llamamiento al gobierno para que sostenga la dignidad de la bandera.

(Del Isleño del 26.)

Sabemos positivamente que el Sr. Gobernador de esta provincia, últimamente nombrado, llegará á esta capital el jueves próximo, á cuyo efecto habrá salido hoy de Madrid.

MAHON DE 1.º OCTUBRE.

Efemérides.

957.

Erección del obispado de Roda, y consagración de su iglesia.

1483.

Fallece en Amboise Carlota de Saboya, viuda de Luis XI, rey de Francia. Fue sepultada en Cleri.

Mañana lunes á las diez el Elmo, y Rdo. señor Obispo administrará el Sacramento de la Confirmación á niños y niñas en la parroquia de Sta. María.

En cumplimiento de la Real orden de 24 de febrero de 1860 y otras posteriores se han hecho las siguientes variaciones en la rotulación de las calles y plazas de esta ciudad.

1. Calle del Patronet: *Plaza del Retiro*.
2. La calle del Santo Cristo forma dos. La que baja de la Calle Nueva queda con el nombre antiguo. La de abajo será: *Calle del Arco*.

3. La calle Puente del Castib forma tres. Queda con el nombre antiguo la que del Portal de Mar va al Mirador e Mercadal. La que de la plaza Constitución va al Mirador de Seguí es *calle de Alonstercero*.

La que esta detrás de la parroquia de Santa María se llamará desde ahora *calle de la Conquista*.

4. El nombre de la calle Molin desaparece, pues la calle de Isabel II, antes San Cristóbal, ha de seguir hasta la plazuela de San Francisco con la misma numeración y rotulación.

5. Calle del Roser: *calle del losario*.

6. Travesía de Alayor: *calle del Alba*.

7. La inmediación de la iglesia de San Francisco: *Plaza de San Francisco*.

8. Calle del Horno del Artavat: *calle del Rector*.

9. El nombre de callejón de Caimaris desaparece y sigue la numeración de la calle de S. Jaime.

10. Calle del Horno de la Quidana: *calle del Horno*.

11 y 12. La cuesta de la Aberrada forma dos calles, ó sea una calle y una cuesta, y se llamarán: *calle del Sol*, *cuesta de la Alameda*.

13. Calle de Mercadalet: *calle de Mercadal*.

14. Arrovellada de dalt hasta la calle de las Moreras, es decir inclusa la que se llamaba calle de la Esplanada: *calle de Cifuentes*.

15. Arrovellada de Baix: *calle de Ramis*.

16. Esplanada, sin el trozo de calle que vá á la de las Moreras, que se agrega á esta última: *plaza de la Esplanada*.

17. Lo que se llamaba calle de la Esplanada se ha dicho haberse agregado á la Arrovellada de Dalt, hoy calle Cifuentes.

18. El pedacito de calle que atraviesa hasta cerca del Paseo entre la Esplanada y la calle de la Esplanada, y no tenía nombre: *calle del Pino*.

19. El Molinete: *calle del Molino*.

20. Detrás del Bastiò: *calle del Bastion*.

21. Travesía de San Alberto: *calle de la Luna*.

22. Travesía del Cos de Gracia: *calle de la Estrella*.

23. Cuesta de Deyá: *calle de Deyá*.

24. La calle de Gracia se divide en dos.

El trozo que empieza en la plaza de la Aravaleta y sigue línea recta hasta la calle de la Paz, se denominará (juntas en una): *calle de la Infanta*. El segundo trozo que vá hacia la Ermita de Gracia, seguirá con el antiguo nombre de calle de Gracia.

25. Callejón de Biallet: *calle de S. Gabriel*.

26. Detrás las carnicerías: *calle de Pescadores*.

27. Travesía de Anuncivay: *calle del Norte*.

28. La plaza del Cármen forma dos. La en que hay la fachada de la iglesia conserva el nombre antiguo. La segunda en que está ahora el casino denominado Mahonés, se llamará *plaza del Principe*.

29. La calle del Campamento antes co-

nocida por la de los Españoles, propiamente son dos calles; una nueva y otra antigua. La nueva se llamará: *calle de Orfila*.

30. Plaza de San Fernando: *plaza de la Miranda*.

31. Calle vieja del Castillo: *calle de Santa Eulalia*.

32. Rampas ó cuestas de la Marina y el muelle del Puerto:

Desde el Portal de Mar hasta la Pescadería: *calle de la Marina*.

La cuesta de la derecha hasta el llano del Estanco y el mar: *rampa de la Abundancia*.

La de la izquierda, cuando se baja: *cuesta Vieja*.

La porción de muelle hacia Calafiguera: *andén de Levante*.

La que vá hacia la Alameda: *andén de Poniente*.

En Villa-Carlos.

Calle Grande: *calle Mayor*.

Calle de Bellveure: *calle de Bellavista*.

Dichas variaciones han obtenido la competente superior aprobación.

Dice La Correspondencia:

No es exacto que el gobierno piense en trasladar á Alicante la draga destinada á la limpia del puerto de Palma, capital de las islas Baleares. Dicha draga será conducida directamente desde Inglaterra, donde ha sido construida, á Palma, cuyo puerto reclama con urgencia el beneficio de la limpia, y es objeto de la mayor solicitud por parte del gobierno.

Correspondencia particular

DE EL DIARIO DE MENORCA.

Sr. Director del DIARIO DE MENORCA.

New-York 9 noviembre de 1861.

Hoy se tiene noticia extra-oficial de haber llegado la expedición á Port Royal con objeto de establecer su base de operaciones para atacar á Charleston ó Savannah. Parece que ha encontrado mas resistencia de la que se esperaba, bien que esta solo será efímera, porque no se ha dispuesto del tiempo necesario para fortalecer dicho punto en defensa del pueblo que se llama Beaufort. No obstante se dice que ya se ha roto el fuego por ambas partes, y las baterías de tierra han inutilizado á una de las cañoneras á hélice. Otra se ha varado y se cree caerá en poder de los confederados. Ya son pues, nueve buques menos que cuenta la flota, y son: Los dos citados; dos que arribaron por averías; tres pequeños, por no poder resistir las olas, se separaron; y dos perdidos con la fuerza del temporal del día 2, que llegó un tanto hasta donde se encontraba la escuadra. Estos últimos son: un vapor muy grande, nuevo, y de mucho andar llamado *Union*, el cual estaba nombrado para ser el portador de la noticia del desembarco y éxito de la expedición; y el otro es uno de los mayores clippers, pues es los

trasportes de vela solo le superaba el *Great Republic*. Con ambos buques se han perdido muchos efectos y caballos. Las tripulaciones han caido prisioneras de los confederados pues se embarrancaron á la costa.

La expedicion sin contar los buques bloqueadores que de paso se le habian de agregar, constaba á su salida de 20 buques de guerra de vapor y vela, 25 vapores transportes, 52 buques de vela idem, 9 vapores remolcadores y auxiliares pequeños. Total 84, quitando los nueve que estan fuera de servicio, ya no mas quedan 75.

He leído en un periódico del Sur, que cuando en Virginia oian los truenos y el silbido del viento en medio de la tempestad, les parecia que sonaba una música celestial, sabiendo que la *armada invencible* se encontraba en la mar. La suerte, que habia andado lo suficiente para quedar librada del círculo donde con mas furia rugió la tormenta.

¿Se ha de temer por el Sur con las fuerzas que lleva (y que serán aumentadas) la expedicion? Creo que nó, por mas que me vea obligado á confesar el temor que abrigo de que causen algun daño. El gobierno confederado no estaba del todo desprevenido, porque, cosa reconocida por los mismos *Yankees*, los hombres mas hábiles en política, y arte naval, y militar, que ha contado el Norte-América, han pertenecido al Sur. *Beauregard* el espíritu general de los confederados se dirige con bastantes fuerzas, algunas del ejército del Potomac, hácia las ciudades amenazadas.

El mando de las reducidas fuerzas marítimas del Sur y de la defensa de las costas, se ha conferido al Comodoro Tatnall, gefe experimentado, pues cuenta gloriosos servicios en la marina de los E. U. en la cual entró el año 12. Como buen hijo del Sur, desde que este alzó el grito de separacion se unió como tanto otros personajes eminentes á la causa de sus conciudadanos.

Ayer llegó un telégrama avisando un nuevo encuentro de los federales con los confederados. Esta vez ha sido en Missouri. Deberá haber sido fatal para las armas de la Union segun estaba concebido el parte. Decia: El general Grant con 3500 federales ha atacado á los rebeldes (aquí se les llama así) en número de 7000, habiéndoles tomado cañones, etc. Nuestras pérdidas son de 300 á 500 hombres (mas tarde subirán á 1000). Las del enemigo no se saben. (Noten ahora este párrafo último) *Los rebeldes se reforzaban y los federales se retiraban.*

Con buenos términos y modos se hace tragar la píldora. Es cosa no negada, que en casi todos los encuentros, acciones y batallas que se han dado, han salido muy mal librados los del norte.

Ha llegado hoy á esta y acaba de presentarse á bordo el piloto de la corbeta *Providencia* de Mallorca. Este buque salió de la Habana el 25 del próximo pasado para venir á Nueva-York, y estando frente á Savannah el primero del actual, con tiempo chubascoso, al amanecer se aproximó á la entrada y esperando práctico se pasó un ra-

lo, en cuyo tiempo aclaró un tanto, y fué visto por la fragata y vapor de guerra bloqueadores, y viendo que gobernaba para fuera, entonces con un cañonazo le hicieron parar y fué un bote con un oficial á reconocer el buque, mandando que el piloto fuera con los documentos á presentarse despues al comandante del vapor. Pero hete aquí que una vez á bordo del vapor el referido Segundo de la *Providencia* se arma una tormenta que impide su regreso á bordo. Acrecienta el viento y la mar, y resuelve el comandante llevarse consigo al dicho piloto por imposibilidad de trasportarlo, y lo condujo al fondeadero inmediato al fuerte Monroe. Allí le libraron un pase, y á espensas del gobierno le han conducido hasta aquí, por ser el punto del destino del buque.

Este quedó libre segun se comprende por no hallarle pruebas de infraccion de bloqueo, y siguió para este puerto, donde de un momento á otro debe llegar.

La *Providencia* era compañera en el convoy de buques que en la Habana esperábamos poder ir á cargar algodón, y resolvió venir aquí como lo hice yo con la *Aurelia*. Otros buques estaban tambien á punto de seguirme ó imitar mi viaje, cuando por casualidad se prepara en la Habana la expedicion á Méjico y quedan fletados por cuenta del gobierno como transportes.

Dia 11 noviembre de 1861;

Hoy se tiene noticia de haberse apoderado la flota de las baterías en Port Royal y por tanto están en posesion ya de Beaufort (distancia 25 millas de Charleston). Veremos ahora si se internan las tropas ó quedan sitiadas por el ejército de *Beauregard*.

La dicha flota cuenta con dos vapores transportes menos, además de los nueve anteriormente citados.

— El Potomac quieto estos dias.

Anteayer salió de esta para Paris con objeto de viajar por Europa, el almirante general Scott,

Hoy he visto aquí el funeral del coronel (hecho general despues de muerto) Baker, que murió en una de las acciones habidas hace un mes. Todos los edificios tenían arboladas sus banderas (que no son pocas) á media asta. Precedia al séretro un batallon con música.

El vapor *Teodora* que condujo desde Charleston á Cuba los comisionados del Sur, ha podido burlar la vigilancia del bloqueo de Savannah, y con él han ido algunos pasajeros, además de llevar un cargamento apetecible en estas circunstancias para la Confederacion, sobre todo en drogas medicinales que hacian falta.

Las elecciones para Presidente y Vice-Presidente efectivos para la nueva República se han verificado, saliendo elegidos los mismos que interinamente desempeñaban dichos cargos. Sabemos pues que Jefferson Davis (salvo cosa muy mayor) va á ser presidente de los Estados Confederados por espacio de seis años, segun la constitucion adoptada.

Aquí estos dias están ávidos de noticias. La lectura de los periódicos es el nuestro

pan de ca la momento. Por la mañana da gusto ver en los vaporcitos que atraviesan el rio embarcarse dos ó trescientos hombres casi todos con el *Dario* en la mano que acababan de comprar en la estacion de embarque.

Dia 12 de noviembre 1861.

Hoy no se tienen noticias de importancia, advirtiendo que hasta ahora todas las referentes á la *grande armada* son extraoficiales. Por diferentes vias diariamente se saben nuevos detalles. Hoy se añaden dos ó tres buques de la flota á los perdidos con el temporal. El parte oficial del gefe de la expedicion que aun ha de llegar lo explicará todo.

Se corre la noticia que tambien se perdieron por las costas del Sur, dos buques de guerra franceses; de lo cual se regocijan los *Yankees* porque dicen es por castigo de mezclarse en cosas ajenas.

Ninguna novedad en los campamentos. Se principian á preparar unos y otros para establecer los cuarteles de invierno.

Ya sabrán Vds. que otra expedicion atacó primeramente las posiciones confederadas del Cabo Hateras, y se posesionó de aquellos fuertes habiéndose rendido la guarnicion. De esto hará unos dos meses. Pues bien, el temporal del dia 2 de los corrientes, anegó en parte aquel sitio pantanoso formado de islas, y ha tenido que evacuarlo el regimiento que lo guarnecía.

Ha habido un periódico que ~~avanzó~~ ~~circular la noticia de haber~~ la expedicion atacado á Charleston, mas hoy todos los demás cólegas no tan solamente la niegan, sino que la califican de absurda.

Efectivamente con mayores dificultades ha de tropezar el ejército invasor ántes de llegar á ponerse en contacto, digámoslo así, con la descubierta Ciudad.

Ayer fué un dia notable en llegadas de buques en este puerto. Se dice que hay muchísimos años que en un dia no se habian visto tantas entradas. Para que Vds. tambien se admiren voy á registrarlas aquí: 29 fragatas: 15 corbetas: 12 bergantines: 17 goletas: 6 vapores, y algunos buques menores.

Podría copiar aquí un estado que publicó ayer el *Heraldo* de los buques de guerra y transportes que tiene actualmente en servicio el gobierno americano, mas lo dejaré para otro dia porque dispongo ya de poco tiempo.

Es de V. siempre afmo. S. S. Q. B. S. M.
— E. Amengual.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

S. Eloy obispo y confesor y S. Simon Cirineo.

CULTOS.

CORTE DE MARIA — Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. la reina de todos los Santos y Madre del Amor hermoso, Patrona de los Asoñados á su Corte en la iglesia del Carmen, privilegiada.

En los divinos oficios que nuestra parroquia iglesia de Santa María celebra esta mañana, habrá sermón del propio misterio de que se ocupa, siendo el orador D. Francisco Arbona Pbro. y vicario de la misma.

En la de las Religiosas Concepcionistas, por la tarde tendrán lugar los santos ejercicios de costumbre, con esposicion de S. D. M. ocupará el púlpit D. Francisco Sancho Pbro. cura párroco castrense.

SANTO DE MAÑANA.

Sta. Bibiana virgen y mártir y S. Lupo obispo.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 7 horas y 2 ms.—Pónese á las 4 h. y 37 ms.

LUNA.—Sale á las 6 h. 19 ms. de la M.—Se pone á las 3 h. y 54 ms. de la T.

ORDEN DE LA PLAZA

del 30 de noviembre de 1861.

La revista de Comisario del mes entrante la pasarán los cuerpos y demás clases militares de la guarnicion de esta plaza en los dias y forma que se espresa

Mañana á las 9 las planas mayores y fuerza que tienen en los cuarteles de la Esplanada de esta Ciudad el Batallon fijo de Artillería de Mallorca y Regimiento infantería de Granada, en los patios de dichos cuarteles.

A las doce en la fortaleza de Isabel II las fuerzas que de los diferentes cuerpos residen en aquella plaza.

A las 10 de la mañana del dia 2, en Villa Carlos la plana mayor y demás clases del Regimiento infantería de Zaragoza que ecisten en aquel punto.

Las clases sueltas y transeuntes en la plaza á las 10 de la mañana, á la Secretaría de este Gobierno militar y autorizados que sean estos los presentarán los interesados en la Comisaria de Guerra sita en la plaza de San Roque n.º 8.—El General Gobernador.—Bassols.

Servicio para el 1.º de diciembre.

Gefe de dia: D. Nicolas Baamonde y Fullos, comandante graduado capitán del Regimiento infantería de Zaragoza número 12.—Parada, hospital y provisiones, Granada.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

ENTRADAS.

El vapor esp. Menorca ha conducido en su último viage lo siguiente: 262 sacos harina, 80 balas algodón, 12 id. cañamo, 12 fardos bacalao, 12 id. tejidos, 120 bulbos varios generos y otros efectos.

AVISOS OFICIALES.

D. Facundo Cortadellas, Juez de primera instancia del partido de Mahon.

HAGO SABER: Que por comision de este Juzgado se procederá en la audiencia del de paz de Ciudadela el dia 20 de diciembre próximo á las once de la mañana, á la subasta y remate siendo la postura competente,

de la estancia de Son Oleo con todas sus pertenencias junto con los cerros denominados Las Floridas, sito todo en el término de dicha ciudad; perteneciente á la herencia de don Francisco Oleo y Quadrado. El pliego de condiciones estará de manifiesto en poder del pregonero de dicha poblacion. Dado en Mahon á 29 de noviembre de 1861.—Facundo Cortadellas.—Por su mandado.—Juan Pons Escribano.

D. Facundo Cortadellas, Juez de primera instancia del partido de Mahon.

HAGO SABER: Que por comision de este Juzgado se procederá en la audiencia del de paz de Ciudadela el dia 23 de diciembre próximo á las once de la mañana, á la subasta y remate siendo la postura competente, de una Huerta con todas sus pertenencias, sita en la contramuralla de dicha ciudad embargada á instancia de D. Bernardo Carreras á la herencia del Dr. D. Martin Cursach en los autos egecutivos entre ellos pendientes sobre pago de maravedis. El pliego de condiciones que ha sido rectificado estará de manifiesto en poder del pregonero de dicha poblacion. Dado en Mahon á veinte y ocho de noviembre de mil ochocientos sesenta y uno.—Facundo Cortadellas.—Por su mandado.—Juan Pons Esno.

El Comisario de guerra Inspector de provisiones de esta Plaza.

HACE SABER: que debiendo enagarse con autorizacion superior 26 manteles de hilo, 6 paños de mano, veinte sacos para envase de trigo, una artesa grande para amasar y una tabla que ecisten inútiles en la factoria del ramo, y se venden como trapos, leña y hierro viejo; se convoca por el presente á pública licitacion que tendrá lugar el dia 15 de Diciembre próximo á las 12 de su mañana en esta inspeccion de mi cargo plaza de S. Roque n.º 8; donde estará de manifiesto desde este dia el pliego de condiciones para todos los que deseen interesarse. Mahon treinta de Noviembre de mil ochocientos sesenta y uno.—José Larruga.

LOTERIAS NACIONALES.

Administracion Principal n.º 1492 Mahon.

Por el correo llegado ayer recibió esta

Administracion las noticias de los números agraciados en la Estraccion de 25 del actual y no habiendo llegado los pagarés correspondientes á las dos listas de jugadas que remití á la Direccion general que comprendian desde el folio 1.º al 47 inclusive; con arreglo á lo que manda la instruccion vigente desde luego se devolverán sus puestas á los jugadores y anularán las jugadas. Lo que se avisa al público para que puedan presentarse los interesados con los resguardos á recoger sus puestas. Mahon 30 de noviembre de 1861.—El Administrador principal.—Domingo Orfila.

ANUNCIOS.

Está para alquilar, amueblada la casa número 43 de la calle de Castillo.

Informarán en la calle Nueva número 27.

NODRIZA.

En esta imprenta darán razon de una que desea amamantar en su propia casa.

Para ALICANTE.

Saldrá á la mayor brevedad posible el pailebot español Rits, capitán D. Matias Riudavets.

Admite cargo y pasajeros, y despacha el mismo capitán.

TEATRO.

Segunda veintena.

Gran funcion 10 de abono para hoy domingo 4.º de diciembre.

1.º Sinfonía.
2.º El muy aplaudido melodrama en 3 actos y en prosa de don A. Azcoaga titulado:

LA HUERFANA DE BRUSELAS

EL ABATE L'EPÉE Y EL ASESINO.

Puesto en escena con todo su aparato.

3.º Gran divertimento bailable del género español en un acto,

LA TERTULIA.

Piezas de que se compone.—1.º Introduccion.—2.º Panaderos, por la 1.ª pareja.—3.º Chisme por la Sra. Martinez.—4.º Boleras por dicha señora y el señor Prous.—5.º Gran jaleo por el cuerpo coreográfico.

4.º El muy divertido fin de fiesta cuyo título es,

Muerto, diablillo y guerrero.

Entrada 2 rs.—Media 1 rl.—A las 7.

Por todo lo que vá sin firma.—J. Hospitaler.

Director y editor responsable, JOSÉ HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual, calle Nueva, num. 21.